

Ouest France

Le roman qui parle de Bécon-les-Granits

Bécon-les-Granits - 10 Mai

[écouter](#)



• Dominique Boumier présente son deuxième roman historique. |

Dominique Boumier habite à La Pouëze et aime écrire, avec un attachement particulier au genre roman historique. Il y a un an, il a sorti un premier roman, *Au bord du gouffre*. Son deuxième roman historique vient de paraître. *Le thuya du carmel* évoque la période de l'après-Révolution. « **Ce roman est inspiré de faits réels, à commencer par ma propre généalogie. L'histoire est celle d'un enfant - un de mes aïeux - qui a été trouvé. Une légende familiale dit que c'était au pied d'un thuya** », explique l'auteur, qui a fait de nombreuses recherches aux Archives départementales. « **J'ai créé cette romance pour expliquer pourquoi cet enfant a été trouvé. Il avait été déposé au carmel de la rue Lyonnaise à Angers, qui avait été réquisitionné pour devenir un hospice des enfants abandonnés** », poursuit-il.

Si l'histoire se passe principalement à Angers et Mûrs-Erigné, Dominique Boumier situe une belle partie de son ouvrage à Bécon-les-Granits, principalement au lieu-dit la Galicheraie. Il met en scène un époinceur (tailleur de pavés) des carrières.